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Inés Sandoval no contesta a nuestros requerimientos

Se cierra una legislatura con muchos
temas de participación sin resolver

Definitivamente, la participa-
ción ciudadana ha tenido un re-
troceso en esta legislatura: un
Consejo de Participación cada
dos meses da para poco en un
barrio de la magnitud del Polí-
gono, que la presidenta del Con-
sejo solo dedique un día al mes
a atender en su despacho y sin
saber cuándo nos conduce a la
inoperancia, y no se puede justi-
ficar diciendo que está a dispo-
sición del barrio.

Tal es la situación, que la aso-
ciación ha tenido que remitir por
tercera vez una carta a la presi-
dente del Consejo de Participa-
ción, Inés Sandoval –las anterio-
res fueron el 13 de diciembre y
el 5 de febrero-, recordándole
temas pendientes y que queda-
rán abiertos o sin resolver ya que

el Consejo de Participación de
marzo solo sirve para confirmar
el acta del anterior, y no volverá
a reunirse probablemente hasta
el mes de septiembre.

Estos son los puntos que re-
cordamos a Inés Sandoval:

Grupo de trabajo de Obras:
- Obras con cargo al Convenio

Junta-Ayuntamiento para el 2019.
- Información del coste final

de las obras realizadas a cargo
del Convenio en 2018 e informa-
ción sobre las mismas al no sa-
ber en qué estado se encuentran.

- Información sobre el
repintado en los pasos de cebra;
no sabemos si se han dado por
finalizadas las obras.

- Información sobre las obras
de accesibilidad que se están
realizando en el barrio (botones

para invidentes en los pasos de
peatones).

-  Renombrar los parques del barrio
por acuerdo unánime del Consejo.

- Construcción de la rampa de
la calle Guadarrama.

Seguridad vial:
- Reunión con el Concejal de

Tráfico y Seguridad Vial: segui-
mos esperando respuesta a va-
rias propuestas

- Reunión con la Concejalía
correspondiente sobre la movili-
dad y accesos al barrio por la
construcción del nuevo hospital.

- Información de las obras a
cargo del Edusi, esencialmente
el carril bici que se sacará a lici-
tación sin ninguna consulta

- Información sobre los traba-
jos para eliminar el amianto en
camino de los depósitos.

La asociación acoge alumnos en prácticas del instituto El Greco
La asociación firmó el cur-

so pasado un acuerdo de cola-
boración con el IES El Greco
para la realización de prácti-
cas por parte de su alumnado
en nuestra entidad. El día 4 de
febrero comenzaron las prác-
ticas del alumno Daniel
Mancheño Rodríguez, vecino
del barrio, que finalizarán el día
20 de junio de este curso.

Están enmarcadas dentro de
la Formación Dual Profesional,
una nueva modalidad dentro de
la formación profesional.
Combinan los procesos de en-
señanza y aprendizaje en la
empresa y en el centro de for-
mación y se caracterizan por
realizarse en régimen de alter-
nancia entre el centro educa-
tivo y la empresa, con un nú-
mero de horas o días de estan-
cia de duración variable entre

el centro de trabajo y el centro
educativo.

Concretamente, el curso que
está realizando Daniel es Ani-
mación socio cultural y turística,
dentro de la familia profesional
Servicios a la Comunidad. Es-
tas prácticas están tuteladas
por la profesora y jefa de es-
tudios adjunta del IES El
Greco, Marta Candela Balles-
teros. Desde aquí agradecerle
que haya depositado su con-
fianza en nuestra entidad.

Lo cierto es que, tanto su tu-
tora como nosotros estamos muy
ilusionados y esperanzados que
este sea el comienzo de una fruc-
tífera colaboración en el tiempo.

Con esta nueva actividad y
colaboración, esperamos que
nuestra entidad pueda servir de
ayuda al alumnado de nuestra
ciudad, y acercar el trabajo co-

munitario a la comunidad edu-
cativa de tal manera que pueda
establecerse una red de co-
nexión entre la escuela y la rea-
lidad social; contribuyendo a que
la juventud conozca el entorno
en el que vive.

Es importante que la juven-
tud conozca el trabajo que se
realiza en nuestra asociación y,
sobre todo, que se sepa que al
menos 50% de nuestra progra-
mación anual se orienta hacia la
educación y la cultura, de una

forma directa o indirecta.
La juventud es el futuro de la

sociedad, en general, y de nues-
tra asociación, en particular, por
ello queremos, hoy más que nun-
ca, que su presencia sea una
realidad.

Esta experiencia será enri-
quecedora para ambas partes y
aprenderemos mutuamente.
Deseamos que nuestro nuevo
compañero se sienta cómodo y
contento. Nuestra entidad se
siente afortunada de haber sido
elegida por él, ya que es el
alumnado quien elige la entidad
donde realizar sus prácticas.

Queremos, por tanto, animar
a la juventud del barrio a que
participe con nosotras y nosotros
en esa mejora del entorno en el
que vivimos. Os esperamos, aho-
ra tenemos mejores profesiona-
les y herramientas.

Gemma Ruiz, David Mancheño y Marta Candela.

La rampa sigue sin ejecutarse.
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